

103. Bezirks-Feuerwehrtag in Jenbach

Insgesamt 268 Einsätze — 9514 Arbeitsstunden

Jenbach. — Bezirksfeuerwehrkommandant Klaus Erlen ist stolz auf die gute Ausbildung, Ausrüstung und Kameradschaft innerhalb der Bezirksfeuerwehr Schwaz. Beim 103. Bezirksfeuerwehrtag in Jenbach bedankte er sich bei seinen FW-Kameraden. Hausherr Bürgermeister Hans Hoppichler begrüßte alle Gäste im Veranstaltungszentrum. Gekommen waren Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer, L.A. Dr. Klaus Madritsch, Ök.-Rat Adolf Troppmaier, Landes-

feuerwehrkommandant-Stell-schaftlichen Betrieben, 19 Wald- und Rasenbrände, 5 Müllbrände und 8 Kraftfahrzeugbrände. Bei den technischen Einsätzen waren es 34 bei Hochwasser, Muren und Sturm, 39 bei Verkehrsunfällen, 37 Ölwehreinsätze, 14 Suchaktionen, 4 Bergungen von Personen, 3 Bergungen von Toten, 8 Wasserversorgungen, 4 Stromversorgungen, 12 Tierbergungen und 18 sonstige Hilfeleistungen. Die Einsätze bei Verkehrsunfällen, Suchaktionen und die Ölwehreinsätze nehmen von Jahr zu Jahr zu.



V. l. n. r.: Landesfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Reinhold Greuter, Landesfeuerwehrinspektor Ing. Willi Gruber, Bezirksfeuerwehrkommandant Klaus Erlen (er wurde mit dem Silbernen Verdienstzeichen ausgezeichnet), Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Gunther Weißgatterer und Bezirksfeuerwehrinspektor Walter Brunner als Redner
Foto: H. Hintner